



Vorstellung von Studien/Forschungsergebnissen

Sowohl für die Beurteilung Ihres Abstracts als auch für die spätere Zuhörerschaft muss der Schwerpunkt der Präsentation auf der Nutzung der Studienergebnisse für die ergotherapeutische Praxis liegen. Bedenken Sie, dass Sie auf dem Ergotherapie-Kongress im Wesentlichen vor Berufspraktikern referieren. Die Vorstellung der Methodik sollte nur gestreift werden.

Folgende Mindestangaben sollten im Abstract enthalten sein, damit die wissenschaftliche Bedeutsamkeit für die Ergotherapie beurteilt werden kann:

1. Angaben zum Studiendesign
2. Angaben zur Auswertungsmethode
3. Ergebnis der Studie
4. Bedeutung für die ergotherapeutische Praxis

Diese Angaben müssen nicht als Aufzählung genannt werden, sondern können im Abstract auch im Fließtext erläutert werden.

Die Vortragszeit für Studien/Forschungsergebnisse beträgt 10 Minuten.

Hinweis

Jede Referentin erhält eine kostenlose TAGES-Karte* für den Kongress. Ein upgrade zur Dauerkarte ist zum Sonderpreis von 50 Euro möglich. Reisekosten werden nicht erstattet.

* TAGES-Karte für den Tag der Präsentation bzw. bei Postern für den 1. Kongresstag.